sis económica del país "no es tan grave como lo creen en el extranjero", y anticipó:

"En un clima de paz, diálogo y concertación, podremos levantar al país en un año".

Sin embargo, el diario "Clarín" escribió hoy que en las próximas 48 horas el peso argentino será devaluado en un 10 por ciento en relación con el dólar. Esta información no fue confirmada oficialmente.

Un comando de 30 guerrille-ros del Ejército Revolucionario del Pueblo (trotskista), ingresaron hoy, armados, a unos astilleros navales en Ensena-da, a 60 kilómetros de aquí, y arengaron a los obreros, invitándolos a levantarse en armas contra el Estado.

Los diarios "La Opinión" "El Cronista Comercial" criti-caron hoy al subsecretario de Seguridad, Héctor García Rey, quien ayer declaró en Tucumán que usará "métodos anticonvencionales para combatir

convencionales para companir la delincuencia y la guerrilla". "La Opinión" preguntó si García Rey "piensa crear un escuadrón de la muerte". El subsecretario de Seguridad, a su vez, anunció que presentará una demanda contra el matutino.



LA PRESIDENTA María Estela Martinez de Perón firma el documento mediante el cual quedó instalado, ayer, en Buenos Aires, el nuevo gabinete. Atrás, Alberto Vignes, ministro de Relaciones, y Jorge Garrido, ministro de la Defensa. (AP)



LA POLICIA se enfrenta a francotiradores después que otros guerrilleros bombardearon y atacaron, anteayer, diversos establecimientos comerciales, oficinas de prensa y jefaturas de policía, en Córdoba, Argentina (AP)

EXCELSIOR

Ahora Aconsejará Tras Bambalinas, Considera Vanoli, del Partido Radica de sempeno nasta noy como ministro de Justicia, es un viejo peronista de sólida cultura jurídica que se mantuvo invariablemente fiel a la linea

- 🖈 "El Está Herido, Pero es Todavía Poderoso"
- ★ En Términos de Línea Política Todo Sigue Igual
- ★ Los dos Sucesores Forman Parte de su Equipo

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 11 de julio-López Rega salió, pero no cambió nada o casi nada en el gobierno argentino. En términos de línea política, todo sigue igual. El ministro de Economía, designado y avalado por López Rega, continúa en su puesto, y todo demuestra que el ex ministro de Bienestar Social y ex secretario de la Presidenta, tan sólo dejó de ser la figura más poderosa en forma abierta, para convertirse en el consejero mayor tras bambalinas.

Es así como Enrique Vanoli, secretario del opositor Partido Radical, interpreta la renuncia de López Rega en sus dos puestos, consumada hoy al cumplirse quince días de que la CGT pidió su destitución en una multitudinaria manifestación en la histórica Plaza de Mayo, ante el Palacio Presidencial.

"El está herido, pero es todavía un hombre poderoso e influyente", remarcó el dirigente radical.

Pero la ofensiva política contra la derecha peronista continúa, Hoy, el abogado Miguel Radrizzani Goni, antiguo defensor de presos políticos, formuló ante un juzgado federal una denuncia contra López Rega, acusándolo de patrocinar a la "Triple A".

Según Goni, los cómplices de López Rega en este maridaje con la "Triple A" son los comisarios policiales Luis Almirón y Carlos Morales. El primero es actualmente iefe de la custodia presidencial; el segundo, jefe de la escolta personal de López Rega.

El nuevo ministro del Interior, Antonio Benítez, que se desempeño hasta hoy como

"lópezreguista". En el Ministerio de Justicia está ahora Ernesto Corvalán, quien tiene por lo menos un punto en común con López Rega: ambos se enfrentaron a la maquinaria sindical pero-nista dominada por Augusto Vandor a fines de la década pasada.

OSCURO EL TITULAR DE LA DEFENSA

Para sustituir en el Ministerio de Defensa a Adolfo Saviño -- quien se solidarizó con el comandante de la Marina, almirante Emilio Massera, cuando éste tuvo un altercado con López Rega— Isabelita nombró a Jorge Garrido, un hombre sin pasado ni actividad política, de posición neutral y que se desempeñaba como Notario Mayor del gobierno, un cargo meramente formal que habia heredado de su padre y éste, de su abuelo.

La neutralidad de Garrido cuyo "hobby" es coleccionar las plumas con que él y sus ancestros escribieron el juramento de todos los Presidentes y ministros de Estado argen-tinos en los últimos 50 años parece indicar, se dijo aqui, que Isabelita se dispone ella misma a asumir, en forma casi directa, las funciones polí-ticas que el titular de Defensa desempeña ante los mandos militares.

Carlos Villone era asesor de López Rega en el Ministe-

rio de Bienestar Social: su hermano, José María, es secreta-rio de Prensa de la Presidencia.

Pues bien, Carlos Villone fue hoy designado ministro de Bienestar Social.

La secretaría privada de la Presidencia, cuyas funciones corresponden a las de un coordinador general del gabinete, será ejercida por Julio González, quien proviene del equipo de López Rega y que en los últimos meses ocupó la Secretaria Técnica de la Presiden-

Los otros ministros que han sido mantenidos en sus puestos, estuvieron, en mayor o menor grado, invariablemente en favor de la política "lópezreguista".

Y el más importante puesto del gabinete, el Ministerio de Economia —que controla las finanzas, agricultura, ganadería, industrias, telecomunica-ciones y empresas paraestata-les— continúa en manos de Celestino Rodrigo, un "hombre de López Rega", como se le llama aquí, y con quien trabajó desde mayo de 1975 en el Ministerio de Bienestar So-

Fue por indicación de López Rega que Rodrigo fue nombrado ministro hace tan sólo 39 días.

SERIEDAD DE MARIA ESTELA

Los nuevos ministros juraron al caer la tarde, en una ceremonia en que la Presidenta jamás sonrió. Con profundas ojeras y varios kilos de menos, Isabelita tenia una expresión austera y dura, y la voz levemente ronca cuando los nuevos miembros del gabinete juraron sobre los Santos Evangelios, en un acto trasmitido por TV a todo el país.

Usaba un vestido beige de cuello alto, de una sola pieza, al estilo clásico, y sin ningún adorno, lo que le daba una apariencia aún más severa y, al mismo tiempo, nostálgica.

En fuentes gubernamentales

En fuentes gubernamentales se admitió hoy que López Rega "tal vez podría" ser designado "secretario personal" de Isabelita, un cargo sin categoría oficial, pero que lo mantendría cerca de la Presidenta para poder seguir como su consejero político.

La CGT y la Unión Cívica Radical coincidían hoy en que la permanencia de Rodrigo en el Ministerio de Economía representa un triunfo personal de López Rega, aunque se duda que Rodrigo pueda intentar llevar adelante el plan económico que empezó a poner en práctica hace un mes y que fue destrozado por la movilización obrera.

El horóscopo que el vespertino "La Razón" publica hoy
para las personas del signo
astrológico de López Rega
—Libra— vaticina "un pequeño traspiés que amenaza nublar el día, pero hacia el crepúsculo, imprevistas novedades que lo llenarán de alegría".
Y hoy, al caer la noche, en

Palacio, en la ceremonia de toma de posesión, que duró apenas unos diez minutos, el único que sonció fue Celestino Rodrigo.

NOVEDADES

Cae López Rega del Gabinete Argentino

La Presidente Perón Reorganiza su Equipo

y se Estudian Otras Medidas Económicas

BUENOS AIRES, Jul. 11, UPI, AFP y AP.— La presidente María Estela Martínez viuda de Perón cedió hoy a la creciente presión y aceptó la renuncia de su secretario privado y ministro de Bienestar Social, el influyente y discutido José López Rega quien, en su dimisión. declaró que renunció a ambos cargos "como un aporte patriótico tendiente a lograr la pacificación de los espíritus conturbados".

La señora Perón, al reorganizar hoy su gabinete, mantuvo en su cargo al titular de Economía, Celestino Rodrigo, confirmando la política que ha provocado la mayor crisis de su gobierno. Se dijo que Rodrigo estará en funciones hasta poner en práctica otras medidas económicas para afrontar la seria crisis que en ese rengión afecta a Argentina.

Además de la renuncia de López Rega a sus dos cargos, la Jefa del Estado aceptó también las delos ministros del Interior y Defensa, Alberto Rocamora y Adolfo M. Savino, respectivamente. En su reemplazo designó, en Interior, a Antonio J. Benítez, y en Defensa, a Jorge Garrido. Retuvo en sus cargos a los ministros de Trabajo, Educación y Relaciones Exteriores, además del de Economía.

En sustitución del controvertido López Rega, quien se había convertido en la figura más poderosa del gobierno, fue designado en Bienestar Social Carlos Villones, quien era secretario de coordinación en esa cartera: y como secretario privado de la Presidenta fue nombrado Julio González, con retención de sus funciones de secretario técnico de la Presidencia.

Los ocho miembros del gabinete nacional habían renunciado en masa hace cinco días, en medio de la mayor crisis sufrida por el gobierno de la viuda de Perón, desde que subió al poder, hace un año y diez días.

INVOCA A DIOS

López Rega, en su renuncia, dijo que "mis detractores y la antipatria se encargarán de llenar novelescamente un amplio tomo; pero el final será sólo de Dios y del pueblo mismo, puesto que podrán contemplar y vivir en los hechos, miles de realidades concretadas para bien de los humildes y de los trabajadores".

La actuación de López Rega, quien fuera también secretario privado del extinto presidente Juan Domingo Perón, fue discutida y en ocasiones abiertamente censurada por la mayoría de los sectores nacionales, incluyendo a los propios dirigentes sindicales de derecha, como el renunciante. Los militares, discretamente, también lo habían criticado.

López Rega señaló en su renuncia: "Me retiro sereno, con el espíritu amplio y sin reservas mentales de ninguna especie. Ruego a Dios por el bien del futuro de la patria, que siempre debe estar por encima de cualquier pasión o interés humano".

Pese a que fue casi unanimemente atacado, no fue López Rega quien precipitó la crisis, sino Rodrigo, uno de sus hombres de confianza, quien luego de ser designado ministro de Economía el 2 de junio pasado, nanzó dos días después un programa de austeridady recuperación tendiente a solucionar los graves problemas económicos argentinos.

Después. la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), la única central sindical del país, dominada por los peronistas, lanzó un paro general al saber que Rodrigo propiciaba limitar los aumentos salariales que los sindicatos habían logrado en negociaciones directas con los empresarios y que llegaban hasta un 150 por ciento. La propia Presidenta anuló esos aumentos, lo que desató la huelga general el lunes y martes pasados.

PREDOMINA LA DERECHA

El nuevo gabinete anunciado hoy por "Isabelita" mantiene la preeminencia del sector derechista del peronismo, pese al alejamiento de López Rega. Los portavoces de sectores peronistas, opositores y castrenses coincidían hoy en sus pronósticos de que el nuevo elenco ministerial difícilmente permitirá a la Jefa de Estado superar la grave crisis política que sacude al país.

La única posición realmente cedida por el sector derechista de López Rega es el ministerio de Defensa, cuyo anterior titular, Mario Savino se alejó del gabinete. Pero su reemplazante, el escribano mayor de gobierno Jorge Garrido, de 73 años, es un veterano funcionario público sin posición conocida.

"Ha habido algunos cambios de nombres, pero no de orientación", dijo un portavoz de la Unión Cívica Radical, principal partido opositor.

Por la noche, en una sencilla ceremonia en la casa de Gobierno, la señora de Perse sono inventento a los